

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobbil'alamin, puji syukur kehadiran Allah SWT yang selalu memberikan limpahan Rahmat-Nya dan semoga shalawat selalu tercurahkan kepada Nabi Muhammad shalallahu'alaihi wasallam. Dengan kerendahan hati, penulis mempersembahkan karya sederhana sebuah skripsi yang berjudul "Pengaruh Model Pembelajaran *Inquiry Training* Terhadap Keterampilan Proses Sains Siswa Pada Materi Pokok Usaha dan Energi di SMA Cerdas Murni Tembung T.P 2018/2019", telah selesai disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Fisika, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Drs. Jonny Haratua Panggabean, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Prof. Drs. Motlan, M.Sc., Ph.D, Dra. Ida Wahyuni, M.Pd dan Drs. Sehat Simatupang, M.Si selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan saran-saran pada penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.Si., M.M selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan, serta Bapak Dr. Alkhafi Maas Siregar, M.Si selaku Ketua Jurusan Fisika. Ucapan terima kasih kepada Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Fisika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Ibrahim Arbi, S.Ag, S.Pd.I selaku Kepala Sekolah, kepada Bapak Luqmanul Hakim, S.Pd selaku Guru Pamong. Serta para Guru dan Staf Administrasi yang telah memberikan kesempatan dan bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian di SMA Cerdas Murni Tembung.

Teristimewa penulis ucapkan terima kasih kepada kedua orang tua, Ayahanda tercinta Mahyuddin dan Ibunda Wahyu Syahfitri. Serta adik-adik tercinta Dwi Anggrainy dan Iqram Alif Sahdewa yang terus memberikan motivasi, dukungan dan do'a serta kasih sayang yang tiada henti kepada penulis. Terima kasih juga kepada

Eko Chandra Syahputra yang selalu menghibur dikala penulis merasa jenuh atas skripsi dengan traktiran makan. Terima kasih juga penulis sampaikan kepada keluarga besar yang selalu memberikan dukungan, bantuan dan do'a kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada sahabat SMA yaitu Rista Abadi Wira Kusuma Bangun, Elma Widia Wati dan Ririn Andria yang selalu merusuh saat lagi sibuk-sibuknya. Terima kasih juga kepada sahabat Barokah yaitu Erma Listia, Indah Suprpty, Intan Pratiwi, Khairuna, Dita Dwi Ningrum, Miftahur Rahmah, dan separuh namaku Mutia Debi yang selalu menasehati untuk terus berjuang dan selalu membuat ketawa. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman seperjuangan Fisika Dik A 2014 kelas batu, PPLT Posko SMK Karya Serdang 1 Lubuk Pakam T.P 2017/2018.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan. Oleh karena itu, demi kesempurnaan penulisan yang selanjutnya penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari para pembaca. Akhir kata penulis ucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini sehingga apa yang telah dihasilkan dapat bermanfaat dan berguna bagi kita semua.

Medan, Januari 2019

Penulis,

Delima Debby Utari

NIM. 4141121005